



# Bolsas de Asia operan al alza tras el repunte de Wall Street

Las acciones de Australia y Japón subieron, mientras que los contratos de futuros de Hong Kong cayeron.

Por Richard Henderson / Bloomberg febrero 08, 2023 | 2:53 am hrs

Las acciones en Asia subieron este miércoles tras un repunte tardío de las acciones estadounidenses en una sesión volátil, después de que el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, rechazara la oportunidad de frenar el optimismo de los inversores.

Las acciones de Australia y Japón subieron, mientras que los contratos de futuros de Hong Kong cayeron. Los futuros estadounidenses bajaron ligeramente, moderando la subida del martes. El S&P 500 avanzó más de un 1 por ciento, revirtiendo una caída del 06 por ciento. El Nasdaq 100, de fuerte componente tecnológico, superó a los principales índices de referencia y subió más de un 2 por ciento.

Los bonos australianos cayeron en las primeras operaciones tras las caídas de los bonos del Tesoro el martes, que elevaron el rendimiento de referencia a 10 años tres puntos básicos, hasta el 3.67 por ciento. El índice del dólar se debilitó y prolongó la caída de la sesión anterior.

El yen se estabilizó tras subir más de un 1 por ciento el martes, mientras que el dólar australiano avanzó después de ganar también más de un 1 por ciento tras la decisión del Banco de la Reserva de Australia de subir los tipos de interés el martes.

Los sobrios comentarios de Powell se hicieron eco de los realizados tras la reunión del Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) de la semana pasada, tranquilizando a los operadores que esperaban que el jefe de la Reserva Federal se retractara de la relajación de las condiciones financieras y del excelente informe de empleo del viernes.

Powell subrayó que la desinflación ha comenzado y que probablemente serán necesarias nuevas subidas si el mercado laboral se mantiene fuerte.

En comentarios separados, el presidente de la Fed de Minneapolis, Neel Kashkari, dijo que la Fed probablemente tendría que subir los tipos de interés hasta el 5.4 por ciento, en la parte alta de su rango objetivo, dada la fortaleza del mercado laboral estadounidense. La Fed subió los tipos 25 puntos básicos la semana pasada, hasta una banda del 4.5 por ciento al 4.75 por ciento.

“Lo importante es que Powell tuvo la oportunidad de señalar un cambio hacia una postura más agresiva y no la aprovechó”, escribió Bill Adams, economista jefe de Comerica Bank en Dallas. “A corto plazo, es probable que la Fed siga haciendo una (o quizás dos) subida(s) más antes de mantenerse a la espera”.

Los inversores prestarán mucha atención a las acciones de las empresas Adani, después de que su buque insignia diera el mayor salto desde el mordaz informe de Hindenburg Research de hace dos semanas. Los fondos de cobertura y los inversores en deuda en dificultades han empezado a comprar bonos de Adani. **La agencia de calificación Moody's** afirma en un informe que la exposición de los bancos indios al Grupo Adani no es lo suficientemente grande como para afectar a su calidad crediticia.

En el resto de los mercados, el precio del petróleo subió un 4.1 por ciento el martes, su mayor subida en un día desde noviembre, favorecido por el repunte de la demanda en China.

Los operadores también seguirán de cerca el discurso de Joe Biden ante una sesión conjunta del Congreso el martes por la tarde en Washington, a la luz de las renovadas tensiones con China y un enfrentamiento en ciernes con los republicanos de la Cámara de Representantes sobre el aumento del techo de la deuda federal.